

Abellio Rail NRW GmbH/ Abellio Rail Mitteldeutschland GmbH: Das ist für uns kein Angebot!

In der zweiten Verhandlungsrunde gab es zum EVG-Wahlmodell kein konkretes Angebot. Die Aufnahme in den Fonds soziale Sicherung wurde von der Arbeitgeberseite sogar abgelehnt.



Zu unseren sechs Forderungen zur Weiterentwicklung des Haustarifvertrages waren die Arbeitgeber lediglich zur Anrechnung von Fahrgastfahrten und Wegezeiten zu 100 % auf die Arbeitszeit bereit. Das ist auch kein Wunder, da sie es derzeit schon in unterschiedlicher Form anwendet.

Vor diesem Hintergrund haben wir die Arbeitgeberseite aufgefordert, uns bis zum 17. November 2017 ein grundlegend verbessertes und konkretisiertes

Angebot schriftlich zu übersenden.

Ein weiterer Verhandlungstermin wurde deshalb noch nicht vereinbart.

Downloads



Aushang

(PDF, 24.90 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-10-18__Abellio_Rail_-
_Das_ist_fuer_uns_kein_Angebot.pdf)